

Falló un atentado contra el jefe de la marina argentina; tres muertos

BUENOS AIRES, 1º de agosto (AFP y Latin). — Tres muertos, seis desaparecidos y diez heridos es el saldo provisional de un atentado perpetrado hoy contra el jefe naval argentino Armando Lambruschini, en el que un edificio de cuatro pisos resultó totalmente destruido.

Las víctimas son: Laura Lambruschini, de 15 años, hija del vicealmirante, la anciana Margarita de Villa, de 83 años, y un policía que cumplía funciones de custodia.

El atentado estuvo dirigido contra Lambruschini, actual jefe del Estado Mayor de la Marina y futuro integrante de la junta militar de Argentina. Ningún grupo clandestino se ha adjudicado el atentado.

El ascenso del militar se producirá en septiembre próximo, cuando remplace, al frente del comando en jefe de la armada, al almirante Emilio Massera.

"Los argentinos hemos derrotado al terrorismo, una de cuyas manifestaciones más crueles nos trajo pesar en el día de hoy", dijo esta noche el presidente Jorge Videla, en un mensaje al país, como única mención al atentado de esta madrugada contra la casa habitación de Lambruschini.

Videla habló por radio y televisión al iniciarse una "nueva instancia" del gobierno militar — tras su retiro del comando del ejército y la junta, y al quedar exclusivamente en la función presidencial —, y prometió para ese periodo "alcanzar una alianza cívico-militar, como paso trascendente en el largo camino que habremos de recorrer hacia la instauración de un régimen institucional, democrático y pluralista".

Mientras tanto, en Córdoba, tres guerrilleros fueron abatidos por el ejército, según se informó hoy oficialmente.

El enfrentamiento se produjo luego de que desconocidos que se movilizaban en dos automóviles intentaron ocupar dos plantas transmisoras de radio.

De acuerdo con el comunicado del comando del tercer cuerpo del ejército, con asiento en Córdoba, distante unos 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, una patrulla militar sorprendió a los individuos de los vehículos, que se dieron a la fuga.

En la posterior persecución se consiguió averiar a uno de los automóviles, donde murieron baleados tres hombres, que todavía no fueron identificados.

La información oficial puntualizó que "este

hecho, si bien aislado, muestra que los restos de las bandas activistas que aún subsisten, creen que podrán repetir fechorías anteriores".

Sobre el atentado de hoy, se conoce que Lambruschini vive con su familia en el tercer piso de un edificio de ocho ubicado en un elegante barrio residencial de esta ciudad. La poderosa bomba fue colocada en el tercer piso de otro similar, que linda con el de Lambruschini.

La explosión, producida poco antes de las 02:00 horas locales (once de la noche, hora de México) provocó la destrucción de la pared que mediaba entre los dos edificios en la habitación donde vivía la hija adolescente (15 años) del marino.

La magnitud de la bomba la da el hecho de que fueron seriamente dañados por la misma el primero, el segundo y el tercer piso del edificio en el que vive Lambruschini; y el primero, el segundo, el tercero y cuarto piso de la construcción en la que fue colocada la bomba, de la que sólo quedaron los pisos superiores y las vigas de hormigón.

A poco de producirse el atentado, autoridades policiales formaron un cordón en la zona, y se presentaron en el lugar el ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, y el comandante en jefe de la marina, almirante Emilio Massera.

Según un relato aparecido en el diario *La Razón*, los autores del acto pueden haber sido dos hombres jóvenes que el lunes por la tarde ingresaron al edificio contiguo al de Lambruschini, para dirigirse al tercer piso, que estaba deshabitado.

Los desconocidos dijeron ser integrantes de la sección de drogas de la policía e indicaron que querían ver si los últimos inquilinos habían dejado algún rastro de drogas.

Tras exhibir credenciales, los jóvenes permanecieron el tiempo que quisieron en el interior de la vivienda, retirándose sin ningún contratiempo.

Hasta las primeras horas de esta tarde, los bomberos continuaban removiendo escombros, y según el vespertino *La Razón*, había seis desaparecidos.

En un primer momento se informó que había resultado herida la esposa de Lambruschini, pero posteriormente se comprobó que sólo sufrió una crisis de nervios.

A más de 16 horas del ataque, se aguardaba aquí información oficial sobre el suceso.

UNO MAS UNO

Bombazo contra el sucesor de Massera



Una bomba destruyó ayer en Buenos Aires el edificio donde vivía el jefe del Estado Mayor Naval, vicealmirante Armando Lambruschini. Murieron la hija del oficial y dos personas más, y hubo diez heridos y seis desaparecidos. (UPI).

■ 8